Aus der Jugendarbeit 2019

- Abschluss Trainee am 12. Mai 2019
- Konfiwochenende im März
- Teeniekreis

Alles Schöne muss irgendwann enden. Aber dafür kann dann auch wieder etwas Neues entstehen. Am 12. Mai hatten wir unseren Trainee Abschluss-Gottesdienst. Die insgesamt 11 Jugendlichen, welche den Gottesdienst vorbereitet und mitgestaltet hatten, wurden für ihre Mitarbeit in der ev. Jugendarbeit gesegnet. Gemeinsam hatten wir uns im letzten halben Jahr mit Gruppenpädagogik, Glaubensthemen und Persönlichkeitsentwicklung beschäftigt. Den Abschluss feierten wir mit gemeinsamem Grillen im Gemeindehaus. Wir sind froh, die 11 Jugendlichen kennen gelernt und begleitet zu haben.

Im März durfte ich, gemeinsam mit weiteren 11 engagierten Mitarbeitenden für die Konfirmanden ein Wochenende gestalten. Wir haben uns mit dem Thema beschäftigt, wie wir Gott in unserem Alltag auch heute noch begegnen können. Neben der Beach-Party war der gemein-same Wander-Gottesdienst - ein Highlight mit Abendmahl und mehreren kleinen Impulsen der Mitarbeitenden.

Konfiwochenende in Nagold:



Seit dem letzten Trainee-Jahrgang gibt es in Magstadt einen inzwischen nicht mehr so neuen **Teeniekreis**. Wir sind 6-10 Jugendliche, die sich 14-tägig im Gemeindehaus treffen und neben Singen und Plaudern, ihren Sonntagabend gemeinsam verbringen wollen. Mal leise, mal laut kommt der Spaß nie zu kurz.

Jugendreferent Joh. Schnürle